



A LA DÉCOUVERTE DU TASSILI N'AJJER

Algérie • Maghreb

POINTS FORTS DU VOYAGE

VOUS AIMEREZ ...

- Marcher dans d'incroyables paysages : gueltas, pitons rocheux, oued, canyons
- Dormir en bivouac au milieu du Sahara.
- Voir des peintures et gravures rupestres néolithiques.
- Vivre en compagnie des touaregs.

⌚ 9 jours

📍 Circuit guidé

👥 Tout public — enfants > 12 ans

Meilleure période de départ :
Janvier, Février, Mars, Octobre,
Novembre, Décembre

Nature ●●●●● Rencontre ●●○○○

Sportivité ●●●●● Culture ●●●●○

EN RÉSUMÉ

Nichée au cœur du Sahara algérien, Djanet est une oasis enchanteresse qui invite les voyageurs à explorer l'une des régions les plus mystiques et préservées du désert et à partir à la découverte du Tassili N'Ajjer, un massif montagneux fascinant, inscrit au patrimoine mondial de l'UNESCO. Située dans le sud-est de l'Algérie, Djanet est bien plus qu'une simple étape sur la route du désert, c'est une porte d'entrée vers le [Tassili N'ajjer](#).

PARTIR À LA DÉCOUVERTE DU TASSILI N'AJJER

Le Tassili N'ajjer, avec ses paysages lunaires et ses formations rocheuses spectaculaires, est un véritable musée à ciel ouvert. Ce désert est célèbre pour ses milliers de gravures et peintures rupestres, datant de plus de 10 000 ans. Ces œuvres d'art préhistorique racontent l'histoire des peuples anciens qui habitaient la région à une époque où le Sahara était un vaste savane verdoyante. Ces gravures représentent des scènes de chasse, des animaux aujourd'hui disparus du désert, et des figures humaines qui semblent s'animer sous les jeux d'ombre et de lumière.

UN UNIVERS HORS DU TEMPS

Explorer le Tassili N'ajjer, c'est plonger dans un univers hors du temps. Les plateaux rocheux et les canyons creusés par l'érosion offrent des panoramas à couper le souffle, avec des couleurs changeantes du sable et de la roche qui varient du rose au rouge profond, au gré de la course du soleil. Parmi les sites les plus impressionnantes, on trouve les fameuses « forêts de pierres », où des piliers rocheux se dressent comme des sentinelles silencieuses, et les arches naturelles, sculptées par les vents millénaires.

Djanet elle-même est un joyau d'authenticité. Cette oasis verdoyante, entourée de dunes dorées, est le point de départ idéal pour les expéditions dans le Tassili N'ajjer. La ville, avec ses maisons en adobe et ses palmeraies, offre un contraste saisissant avec l'aridité du désert. Les habitants, les Touaregs, sont connus pour leur hospitalité légendaire et leur culture riche, imprégnée de traditions ancestrales.

LA DÉCOUVERTE DU TASSILI N'AJJER, UNE EXPÉRIENCE UNIQUE

Partir à la découverte du Tassili N'Ajjer le temps d'un trek, c'est vivre une expérience unique, où la beauté brute du désert rencontre l'histoire ancienne de l'humanité. C'est un voyage où chaque pas dans le sable semble nous rapprocher un peu plus du mystère et de l'émerveillement. Que ce soit pour les amateurs de paysages grandioses, les passionnés d'histoire ou les aventuriers en quête de nouvelles sensations, cette région du Sahara promet des souvenirs inoubliables, gravés dans l'éternité du désert.

PROGRAMME JOUR PAR JOUR

J1. Djanet → Iharadj

 4x4  Bivouac

Arrivée à l'aéroport de Djanet, accueil par notre équipe locale touarègue puis transfert à Dag Iharadj, lieu du bivouac, pour retrouver l'équipe des chameliers et leurs dromadaires.

Nuit en bivouac.

J2. Iharadj → In Aramas

 04h00  Marche  Bivouac
 Petit déjeuner, Déjeuner, Dîner

Départ de la randonnée avec la caravane de dromadaires, à la découverte du désert du Tassili N'Ajjer.

Remontée de l'oued Tekkat N'Ténéné et passage par une succession de beaux paysages dont des tassilis noirs (plateau de grés) au début du parcours. Déjeuner au bord de l'oued Tekkat N'Ténéré.

Traversée du plateau de Tekkat N'ténéré, où les paysages sont composés de roches sombres et de dunes aux teintes ocre.

Dîner à la belle étoile en compagnie de vos guides et chameliers. Bivouac au creux des dunes à In Aramas.

J3. In Aramas → All Taloiat

 05h00  Marche  Bivouac
 Petit déjeuner, Déjeuner, Dîner

Départ pour une journée de randonnée. Traversée du plateau d'In Aramas et de ces paysages lunaires. Déjeuner à Taloutadjart.

Traversée de l'oued Agzel. Dîner et bivouac à All Taloiat.

J4. All Taloiat → Tilalen

 05h00  Marche  Bivouac

 Petit déjeuner, Déjeuner, Dîner

Petit-déjeuner. Départ de la randonnée. Visite des peintures rupestres de Taloutadarjt et d'une guelta. Déjeuner à Tilalen.

Coucher de soleil. Possibilité de participer à la préparation de la chorba (soupe). Dîner et bivouac à Tilalen.

J5. Tilalen → J5 - Tikoubaouine / J6 Touia

 06h00  Marche  Bivouac

 Petit déjeuner, Déjeuner, Dîner

Petit-déjeuner. Départ de la randonnée. Traversée des dunes. Visite des peintures rupestres. Déjeuner à Tikoubaouine.

Visite du très beau site de Tikoubaouine où se dressent arches et obélisques en grès. Continuation. Dîner et bivouac à Tissit Neigrar.

J6. Touia → Essendilène

 06h00  Bivouac  Petit déjeuner, Déjeuner, Dîner

Petit-déjeuner. Visite des geltas et des canyons de Touia. Déjeuner à loualaten.

Visite des peintures rupestres. Dîner et bivouac à Essendilène.

J7. Essendilène → Djanet

 02h30  Marche  4x4  Bivouac

 Petit déjeuner, Déjeuner, Dîner

Petit-déjeuner. Visite des geltas et canyons d'Essendilène. Déjeuner.

Transfert en 4X4 vers Djanet pour une toilette en profondeur et une visite de la ville/oasis. Visite de la gravure de la « Vache qui Pleure ». Dîner et bivouac à Iharadj.

Dans la nuit, transfert à l'aéroport, pour le vol de nuit retour.

Option possible le dernier soir : animation musicale touarègue et méchoui : 40 €/personne en sus

Fin du séjour

Le programme peut être soumis à modifications

INFORMATIONS TARIFAIRES

TARIF CIRCUIT / HORS AERIEN

(billet +/- 995€ au départ de Paris et selon période)

(valable jusqu'au 25 février 2026, sous réserve de l'évolution du cours de l'US Dollar)

LE TARIF INCLUS

- Tous les transferts sur place en véhicule privé ;
- L'assistance d'une équipe locale (chauffeur, cuisinier, chameleur) ;
- L'encadrement d'un guide touareg francophone ;
- Les activités prévues au programme ;
- L'hébergement en bivouac comprenant le matériel de camping (matelas), tente 2 ou 3 places non fournie. Possibilité de location : 30€/semaine) ;
- La pension complète pendant le circuit ;
- L'eau (prévoir une gourde filtrante ou comprimés de Micropur) ;
- Le portage des bagages à dos de dromadaires ;
- Une assistance/rapatriement
- La contribution à un projet de développement local.

LE TARIF N'INCLUS PAS

- Les vols internationaux A/R (nous pouvons les inclure) et les taxes aériennes ;
- Les frais de visa : 110 € à payer en espèces sur place (selon l'aéroport d'arrivée) ;
- L'adhésion obligatoire à l'association : 20 € par personne ou 30 € pour une famille ;
- Une tente pour le bivouac (location tente 2 places à 30€, à réserver à l'inscription et sous réserve de disponibilité) ;
- L'assurance voyage multirisques (voir fiche technique du voyage) ;
- Les pourboires aux guides, chauffeurs, etc. (*Ils ne sont pas obligatoires mais usuels. Si vous êtes satisfait des prestations reçues par l'équipe locale qui vous accompagne : guide, cuisinier, chameleur,..), il est d'usage de donner un pourboire. Son montant n'est pas imposé mais il est généralement recommandé pour ce type de circuit de donner entre 5€ et 12 €/jour/personne pour l'ensemble de l'équipe, selon la taille du groupe*) ;
- Les achats personnels tels que souvenirs, cigarettes, etc. ;
- Les boissons alcoolisées et toutes les boissons prises hors celles fournies ;
- Les frais d'appels téléphoniques, de lessive et de blanchisserie ;
- Les vaccins et autres médicaments préconisés pour la destination ;
- Tout autre service non mentionné dans le programme ou dans la partie « Le tarif comprend ».

FRAIS D'ANNULATION

Si vous devez annuler votre voyage avant le départ, il est impératif de nous prévenir au plus tôt ainsi que l'assureur auprès duquel vous avez souscrits une assurance voyage, par tout moyen écrit permettant de recevoir un accusé de réception. C'est la date de transmission de cet écrit qui sera prise en compte comme date officielle d'annulation de votre voyage et qui permettra de calculer les frais d'annulation conformément au barème ci-dessous :

Prestations aériennes (le cas échéant) :

- Après émission du billet : 100 % du prix du billet.
- Avant émission du billet : pénalités retenues par la compagnie ou le revendeur.

Prestations terrestres :

- Plus de 60 jours avant le début du séjour, l'association conserve les droits d'adhésion et 40 % du prix du séjour.
- Entre 59 et 30 jours avant le début du séjour, l'association conserve les droits d'adhésion et 60 % du prix du séjour.
- Entre 29 et 15 jours avant le début du séjour, l'association conserve les droits d'adhésion et 80 % du coût du séjour.
- Moins de 15 jours avant le début du séjour, l'association conserve les droits d'adhésion et 100% du prix du séjour.

Le remboursement de tout ou partie des taxes aériennes ou assimilées dépendra de la politique de remboursement du transporteur sans qu'**AU CŒUR DES PEUPLES** ou l'assureur ne puisse intervenir d'aucune manière sur cette décision.

Dans le cas où les pénalités facturées par le transporteur aérien seraient supérieures au barème de frais d'annulation ci-dessus, ces pénalités seraient supportées par le voyageur.

[Explorez en détail nos conditions générales de vente.](#)

FICHE TECHNIQUE DU VOYAGE

1. ENCADREMENT

Durant tout le séjour encadrement par :

- Un guide local touareg francophone,
- Une équipe chamelière,
- Un cuisiner,
- Un aide cuisinier (selon la taille du groupe).

2. TRANSPORT

Les transferts à l'aéroport et sur site se font en 4×4.

3. HÉBERGEMENT

Nuits en bivouac à la belle étoile ou sous tente (tente dôme 2 places en location 30 €). Matelas en mousse et couvertures fournis.

4. REPAS

Pension complète (sauf J1).

Les repas sont préparés sur place par le cuisinier durant tout le trek.

Petit-déjeuner : pain, confiture, fromage (type vache qui rit), thé, café, chocolat, lait en poudre.

Déjeuner : pique-nique froid composé de salades variées de crudités et féculents (riz, pommes de terre ou pâtes), accompagnées d'œufs durs, de thon ou de sardines à l'huile, pain, fruits frais, thé.

Collation : biscuits, fruits secs, thé, chocolat, lait en poudre.

Dîner : repas chaud type soupe (chorba), plat en sauce avec légumes et tagela (galette cuite dans le sable).

Durant le trek vous aurez l'occasion de manger quelques dattes locales apportées par votre guide, nous vous conseillons cependant d'apporter en complément énergétique quelques barres de céréales et/ou fruits secs.

5. BAGAGES

- Le portage des bagages et du matériel de bivouac (tente, couchage) se fait à dos de dromadaire et/ou en 4x4. Privilégiez les sacs de voyage souples plutôt que des valises rigides plus compliquées à transporter dans ce cadre-là.
- Un sac à dos (35l) est également nécessaire pour porter vos affaires personnelles de la journée (appareil photo, lunettes de soleil, gourde, crème solaire, médicaments, papiers, argent,...).

6. EAU

- L'eau est fournie durant tout le trek. Cette eau est puisée sur place dans un château d'eau pour la cuisine et les boissons. Elle est dite potable mais nous vous conseillons pour la consommer d'utiliser une gourde filtrante type « Lifestraw » ou de la désinfecter avec des pastilles purifiantes apportées par vos soins (2 gourdes d'au moins 1l chacune seront nécessaires dans ce cas-là).

7. HYGIÈNE

- L'eau puisée étant limitée aux boissons et à la cuisine, il ne vous sera pas possible de l'utilisée pour faire votre toilette (sauf pour vous laver les dents). Nous vous conseillons d'emporter dans vos bagages des lingettes humides (biodégradables de préférence) ou des gants imprégnés.

Pour les toilettes, il est préférable d'apporter 1 ou 2 rouleaux de papier toilette que vous prendrez soin de brûler après utilisation (prévoir un briquet) afin de ne pas laisser de trace de votre passage dans la nature.

8. NIVEAU DE MARCHE ET CONDITION PHYSIQUE

Niveau modéré. 5h à 6h de marche quotidienne sans difficulté.

Bonne condition physique exigée.

9. PRÉPARER SON SAC

Bagages

Nous vous conseillons de voyager avec un bagage léger et souple, type sac de voyage pour faciliter leur transport sur le dos des dromadaires.

Prévoir un sac à dos (30 à 35L) à bretelles larges pour la journée, pour porter vos effets personnels.

Vêtements

Les shorts ne sont pas autorisés dans le pays.

- Pantalons de marche ;
- Chemise légère à manches longues ;
- Veste imperméable respirante ;
- Polaire (de préférence coupe-vent) ;
- Collant thermique, bonnet et gants (pour les mois d'hiver) ;
- Casquette, chapeau ou chèche ;
- Sous-vêtements respirants ;
- Chaussettes de marche ;
- Vêtement pour la nuit ;
- Vêtements de rechanges.

Équipements

- Chaussures légères ou sandales de marche avec bonne adhérence ;
- Chaussures légères (type sandales, tongs) ;
- Bâtons de marche télescopiques ;
- Gourde filtrante d'1,5 litre minimum ou 2 gourdes d'1 litre minimum ;
- Lampe torche ou frontale avec pile de rechange ;
- Crème solaire ;
- Baume pour les lèvres ;
- Sac de couchage (allant jusqu'à -10°/-5° pour les mois d'hiver ou -5/+5° pour le printemps et l'automne) ;
- Oreiller gonflable ;
- Drap-sac ;
- Matelas gonflable léger ;
- Couteau de poche (à mettre en soute) ;
- Sachets en plastique pour protéger les affaires fragiles ;
- Bouchons d'oreille ou boule Quies.

Hygiène

- Lingettes biodégradables ou gants imprégnés ou savon et gant ;
- Shampooing ;
- Serviette de toilette ;
- Papier toilette (2 rouleaux) et/ou mouchoir en papier ;
- Briquet.

Pharmacie

- Un antibiotique à large spectre ;
- Un anti-diarrhéique, un désinfectant intestinal, un antispasmodique ou anti vomitif ;

- Un antiseptique local en unidose (type Bétadine), des compresses stériles, une bande adhésive, des pansements multi tailles (résistants à l'eau) ;
- Un gel désinfectant hydroalcoolique (pour se laver les mains) ;
- Une pommade ou des huiles essentielles pour les piqûres ;
- Des pansements hydro colloïdes (seconde peau) ;
- Un antihistaminique, un collyre en unidose, un décongestionnant ;
- Du paracétamol ou de l'aspirine ;
- Une pommade anti douleurs et des comprimés anti inflammatoire ;
- Une paire de ciseaux (à mettre en soute) ;
- Une crème cicatrisante pour les coups de soleil ;
- Des pastilles pour purifier l'eau (si pas de gourde filtrante).

Et surtout, n'oubliez pas vos médicaments personnels !

10. ASSURANCE VOYAGE

POURQUOI SOUSCRIRE UNE ASSURANCE VOYAGE ALORS QUE MON OPERATEUR DE VOYAGE A DEJA UNE ASSURANCE RESPONSABILITE CIVILE PROFESSIONNELLE (RC PRO) COUVRANT LE RAPATRIEMENT ?

Vous êtes nombreux à nous poser cette question, voici donc en quelques lignes, les explications qui vous permettront d'y voir plus clair.

A quoi sert l'assurance responsabilité civile professionnelle souscrite par l'opérateur de voyage et que couvre-t-elle ?

La souscription d'une assurance responsabilité civile professionnelle **est obligatoire** pour exercer le métier d'opérateur de voyage. Elle permet de protéger l'opérateur et ses clients sans mettre son activité en péril.

Elle prend en charge la réparation d'un **dommage causé par l'opérateur** (ou ses préposés) à ses clients, à ses prestataires (ou à des tiers) **par suite de fautes, erreurs, omissions ou négligences commises** à l'occasion de la vente (ou de l'exécution) de ses prestations touristiques.

Le contrat couvre principalement les dommages corporels, matériels et immatériels consécutifs ou non causés aux voyageurs par la prestation fournie par l'opérateur de voyage.

Pour exemple :

Dommages corporels : toute atteinte corporelle subie par une personne physique et les préjudices qui en résultent ;

*Je glisse sur une tache d'huile dans la salle de restaurant d'un hôtel et je me casse la jambe...

Les frais d'hôpital et de convalescence vont être couverts par le contrat

Responsabilité Civile.

Dommages matériels : de la détérioration (au sens large) en passant par la perte ou le vol pour aller jusqu'à la disparition d'une chose ou substance.

*Lors de ma chute, j'ai cassé mon collier de perle, mes lunettes et le cadran de ma montre...

Les frais de réparation ou de remplacement vont être couverts par le contrat Responsabilité Civile.

Dommage immatériel : préjudice provenant de la privation de la jouissance totale ou partielle d'un bien ou d'un droit, de la perte d'un bénéfice, de la perte de clientèle, de l'interruption d'un service ou d'une activité.

Conséquence de ma chute :

45 jours d'arrêt qui m'empêche :

*D'aller au travail et me fait perdre des affaires et des clients, ce qui représente pour moi une perte de salaire...

*M'oblige à payer une personne pour aller conduire mes enfants à l'école...

*Rend mon abonnement de sport inutilisable...

L'ensemble de ses dépenses et perte d'argent vont être couverts par le contrat Responsabilité Civile.

Quelle est la différence avec une assurance voyage ?

Comme vous l'aurez compris, l'assurance responsabilité civile professionnelle souscrite par votre opérateur de voyage couvre les dommages causés par l'opérateur (ou ses préposés) pendant l'exécution du voyage mais ne couvre pas ce qui se passe avant votre départ, pendant votre transport, les dommages que vous pourriez causés à quelqu'un ou à vous-même et les problèmes médicaux que vous pourriez rencontrer.

Voici le type de garanties couvertes par les assurances voyage :

Annuler son voyage : On ne sait jamais de quoi demain est fait, tomber malade le jour de votre vol, vouloir décaler la date de son voyage pour x raisons...

Responsabilité civile : Si par malchance vous veniez à blesser une personne, ou casser votre matériel (téléphone, appareil photo...), ces frais liés à la responsabilité civile peuvent vite grimper.

Les bagages : Pendant le transport en avion ou autre, il se peut que vos bagages soient endommagés, détruits, perdus... L'assurance vous permettra d'être remboursé d'une bonne partie des frais de votre matériel.

Un problème médical : tomber malade suite à une indigestion ou la nécessite de se faire hospitaliser rapidement (crise d'appendicite,

Activités spécifiques : Quand vous partez à l'autre bout du monde c'est aussi l'occasion de s'expérimenter à différentes activités comme le parapente, le rafting... Dans ces situations, vous ne pouvez malheureusement rien contrôler. Bref pour

voyer sereinement et éviter de s'endetter, on vous recommande de souscrire à une assurance.

Pourquoi mon opérateur de voyage me propose systématiquement une assurance voyage ?

Le code du tourisme impose aux opérateurs de voyage de proposer une assurance voyage à ses clients.

Proposer une assurance est obligatoire mais la souscription est facultative. Lors de l'achat du voyage, que le client refuse ou accepte l'assurance, cela doit être clairement mentionné sur le bulletin d'inscription. Même si la souscription d'une assurance n'est pas obligatoire, il est recommandé d'en prendre une bien que cela crée des frais supplémentaires. Dans le cas d'une annulation d'un vol par exemple vous pourrez vous faire rembourser.

Auprès de qui puis-je souscrire une assurance voyage ?

- Les agences de voyages
- Les compagnies aériennes lors d'un achat de billet d'avion
- Votre banque : en souscrivant à certaines cartes bancaires (prenez connaissance des garanties avant la souscription)
- Un spécialiste de l'assurance voyage ou votre assureur, renseignez-vous auprès d'eux.

Avant la souscription d'une assurance voyage **soyez attentif à certaines clauses**. Nous vous conseillons de **bien lire le contrat d'assurance voyage** car les conditions peuvent être différentes d'une compagnie d'assurance à une autre.

Que couvre l'assurance voyage de ma carte bancaire ?

Payer vos billets d'avion avec une carte bancaire (Visa Premier ou Mastercard) permet d'être assuré automatiquement dans la limite de 90 jours.

Cependant, on vous invite fortement à **vérifier les garanties proposées**, toutes les prestations d'assurance ne se valent pas ! Les conditions d'annulation de voyage dépendent aussi de la situation, certaines ne couvrent pas, par exemple, les refus de visas ou la perte de documents d'identité !

Quelles questions poser avant de souscrire à une assurance voyage ?

Avant de confirmer votre choix, n'hésitez pas à les questionner pour éviter les surprises !

- Renseignez-vous sur les personnes assurées (conjoint, enfants)
- Les pays dans lesquels votre assurance voyage est effective
- Les prestations auxquelles vous avez droit
- La liste des prestations qui ne sont pas comprises dans votre assurance voyage
- En cas de besoin, comment cela se passe-t-il ?
- Puis-je vous joindre 24h/24, 7j/7 ?
- Faut-il avancer les frais ?
- Est-ce que je peux me rendre dans n'importe quel hôpital ou consulter le médecin

que je veux ?

– Si je fais telle activité, serai-je couvert en cas d'accident ?

Au Cœur Des Peuples, avec son partenaire ASSURINCO, vous propose plusieurs formules d'assurance voyage.

Pour y souscrire, il vous suffit de nous indiquer la formule choisie sur votre demande de devis.

11. CONSEIL POUR UN COMPORTEMENT RESPECTUEUX

S'informer

Le voyageur a pour responsabilité de s'informer sur les us et coutumes de la région visitée afin de perturber le moins possible l'équilibre d'un peuple par sa présence. Il s'informera entre autre sur les tenues vestimentaires tolérées, les comportements à avoir dans des lieux de culte ou sacrés, les usages en matière d'alimentation, les interdits ou les convenances liés à la culture.

Respecter

Le voyageur s'engage à ne pas juger ni interférer par ses opinions sur une façon de vivre à moins d'y être invité. Il respectera les traditions ou les fêtes protocolaires, l'intimité des lieux et des personnes, et demandera toujours l'approbation pour photographier et en aucun cas ne donnera de l'argent en échange.

Le voyageur prend conscience qu'il n'est que de passage dans cet échange authentique. Il s'engage à observer, écouter, apprendre, transmettre et comprendre dans un climat harmonieux.

Son respect doit également porter sur l'environnement et être dans un esprit qui vise le développement durable.

La plupart des villages d'accueil sont isolés.

Sécurité et santé

Aussi, le voyageur s'engage à respecter toutes les règles de sécurité conseillées afin de ne pas mettre sa vie en danger, de prévenir de ses déplacements en dehors du groupe, d'accepter un guide si cela est nécessaire, de prévoir tout ce qu'il faut pour sa santé, son intégrité physique, sa sécurité et son confort.

Cohésion de groupe

Le voyageur s'engage à installer un climat chaleureux pour la bonne cohésion du groupe en respectant les règles de vie en société. Il s'engage à avoir des attitudes et comportements tolérants et ouverts afin de favoriser l'échange et la rencontre.

Participation

Le voyageur s'abstient de tout don matériel ou financier individuel sans en avoir demandé l'approbation aux organisateurs d'ACDP ou au guide accompagnateur ou

aux responsables locaux afin de ne pas dénaturer l'échange authentique et de ne pas susciter les jalousies ainsi que les besoins qui conduisent souvent à la mendicité dans une autre forme de tourisme. Ici, l'objectif est de faire perdurer des traditions de vie ancestrales et de permettre aux populations accueillantes d'assurer leur autonomie et leur développement par le fruit même de leur travail. Il n'y a pas de but lucratif, essentiellement des rémunérations justes pour prestations de service.

12. APRÈS LE VOYAGE

Nous mettons tout en œuvre pour que vous reveniez enchantés de votre séjour et qu'il reste un merveilleux souvenir. Malgré tout le soin que nous apportons à l'élaboration de nos circuits, il se peut que vous ayez des remarques ou des suggestions à nous faire.

Dans le but d'améliorer sans cesse nos prestations, nous vous remercions de nous faire part de vos impressions en remplissant notre [**questionnaire de satisfaction**](#) au retour de votre voyage. Prenez quelques minutes pour y répondre, votre avis nous est précieux.

VOS SOUVENIRS DE VOYAGE

Si vous avez apprécié votre séjour et que vous souhaitez partager votre expérience, pensez à le faire en [**publiant un avis**](#) avec photos sur notre site.

Ne vous privez pas non plus de partager vos photos et vidéos durant votre voyage (ou après) sur nos réseaux sociaux, vous êtes notre meilleure publicité !

INFORMATIONS PRATIQUES DU PAYS (ALGÉRIE)



FORMALITÉS ADMINISTRATIVES

PASSEPORT

Vous devez détenir un passeport en cours de validité, valable au minimum 6 mois après la date de retour du voyage, pour les ressortissants français, belges et suisses.

NB : Si vous prévoyez de voyager avec vos enfants, il est important de savoir que désormais, tous les mineurs, quel que soit leur âge, doivent être titulaires de leur propre passeport. Selon la législation française, un enfant qui voyage avec ses deux parents ou avec l'un d'eux n'a pas besoin de présenter une autorisation de sortie du territoire. Toutefois, ce document est obligatoire (depuis le 15 janvier 2017) si l'enfant voyage sans être accompagné de l'un de ses parents. Dans ce cas, il devra fournir les documents suivants : un passeport (ou une carte d'identité, selon les exigences du pays visité), le formulaire d'autorisation de sortie du territoire signé par l'un des parents ayant l'autorité parentale (disponible sur le site www.service-public.fr), ainsi qu'une copie de la pièce d'identité du parent signataire.

Si un mineur voyage avec un parent dont il ne porte pas le nom de famille, il est vivement recommandé de pouvoir prouver la filiation (<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F15392>) ou de présenter une autorisation de sortie du territoire (formulaire Cerfa n° 15646-01) signée par l'autre parent, accompagnée d'une copie de sa pièce d'identité. Cette autorisation n'exempte pas des autres formalités spécifiques qui peuvent être exigées pour l'entrée des mineurs dans certains pays.

VISA

Visa obligatoire requis pour les ressortissants français pour des séjours jusqu'à 30 jours. Délivré par les services consulaires algériens du lien de résidence du demandeur avant le départ.

Elle devra être accompagnée, soit d'un certificat d'hébergement légalisé par la Mairie du lieu d'hébergement en Algérie, soit d'une réservation d'hôtel ou d'une attestation d'une Agence de voyage précisant la nature et le lieu du voyage.

Dans le cadre du trek que nous proposons, nous nous occupons des démarches préalables à l'obtention de votre visa. Dans ce cas là, le visa s'obtient à l'arrivée à l'aéroport (à Alger ou Djanet selon le vol choisi).

Délai minimum d'obtention : 15 jours

Prix : 80 €

SANTÉ

VACCIN

Afin d'être certain de ne pas avoir déjà reçu des injections pour vos voyages antérieurs, vérifiez votre carnet de santé ou de vaccination. Vérifiez également que vous êtes bien à jour de vos vaccins classiques (Diphhtérie, Tétanos, Poliomyélite, Coqueluche, Hépatite B, Méningite, Rougeole, Oreillons, Rubéol) selon les préconisations du [calendrier vaccinal](#).

Aucun vaccin obligatoire.

Vaccins conseillés :

– Hépatite A

Plus de renseignements sur le site de [l'Institut Pasteur](#)

Restrictions sanitaires COVID-19 :

Pour connaître les mesures en vigueur sur le territoire algérien consulter le site [France Diplomatie](#)

PRÉSENTATION DU PAYS

L'Algérie, située en Afrique du Nord, est le plus grand pays du continent par sa superficie. Bordée par la mer Méditerranée au nord, et partageant des frontières avec la Tunisie, le Maroc, la Mauritanie, le Mali, le Niger, la Libye, et le Sahara occidental, l'Algérie est un carrefour de cultures et d'histoires millénaires. Sa capitale, Alger, est une ville côtière vibrante mêlant architecture moderne et vestiges ottomans. Riche en ressources

naturelles, notamment en pétrole et en gaz, l'Algérie possède également une diversité géographique impressionnante, allant des montagnes de l'Atlas au majestueux désert du Sahara. Avec une population majoritairement arabe et berbère, l'Algérie se distingue par son patrimoine culturel, sa cuisine savoureuse et sa musique traditionnelle, notamment le raï. Indépendante depuis 1962, après une longue lutte contre la colonisation française, l'Algérie continue de se développer tout en préservant son riche héritage.

GÉOGRAPHIE

L'Algérie, le plus vaste pays d'Afrique, s'étend sur une superficie de 2,38 millions de kilomètres carrés. Sa géographie est marquée par une grande diversité de paysages. Au nord, la côte méditerranéenne est bordée par les montagnes de l'Atlas tellien, qui cèdent la place à des hauts plateaux semi-arides. Plus au sud, l'Atlas saharien marque la transition vers le désert du Sahara, qui couvre plus de 80 % du territoire. Ce désert immense est parsemé d'oasis, de montagnes rocheuses comme le Hoggar, et de dunes de sable, offrant des panoramas spectaculaires.

La géographie de l'Algérie est également enrichie par des fleuves, des lacs salés, et des plaines fertiles, en particulier dans la région de la Mitidja, contribuant à la diversité écologique et climatique du pays.

CLIMAT

Le climat de l'Algérie varie considérablement en fonction des régions, reflétant la diversité géographique du pays. Le nord, bordé par la mer Méditerranée, bénéficie d'un climat méditerranéen, caractérisé par des étés chauds et secs et des hivers doux et humides. Les températures estivales peuvent y atteindre 30 à 35°C, tandis que les hivers restent relativement tempérés, avec des précipitations modérées, surtout entre novembre et février.

En avançant vers le sud, les montagnes de l'Atlas forment une barrière climatique, séparant la zone côtière des hauts plateaux et du Sahara. Sur les hauts plateaux, le climat devient plus continental, avec des étés chauds, parfois caniculaires, et des hivers froids, accompagnés de gelées fréquentes.

Le sud du pays, dominé par le désert du Sahara, connaît un climat désertique extrême. Les températures diurnes y sont très élevées, dépassant souvent les 40°C en été, tandis que les nuits peuvent être fraîches, avec de grands écarts de température. Les précipitations y sont rares et irrégulières, ce qui en fait l'une des régions les plus arides du monde. Malgré ces conditions difficiles, le Sahara algérien présente une beauté saisissante, avec ses dunes, ses oasis et ses montagnes rocheuses.

FAUNE ET FLORE

La faune et la flore de l'Algérie reflètent la diversité de ses paysages, allant des côtes méditerranéennes aux vastes étendues désertiques du Sahara.

Dans les régions nordiques, la flore est principalement composée de maquis, de forêts de chênes-lièges, de pins d'Alep, et de cèdres, en particulier dans les montagnes de l'Atlas. Ces zones boisées abritent une faune variée, incluant des espèces comme le sanglier, le chacal, le renard, et plusieurs espèces d'oiseaux migrateurs. On y trouve également des singes magots, les seuls primates vivant à l'état sauvage en Afrique du Nord.

En se dirigeant vers le sud, la végétation devient plus clairsemée, avec des steppes de plantes résistantes à la sécheresse, comme l'alfa, une herbe typique des hauts plateaux. La faune s'adapte à ces conditions semi-arides avec des espèces comme le fennec, le mouflon à manchettes, et des reptiles tels que les vipères et les lézards.

Dans le Sahara, la flore est extrêmement limitée, se réduisant principalement à des plantes désertiques adaptées aux conditions arides, comme les acacias et les tamaris. Toutefois, dans les oasis, on trouve des palmiers-dattiers, essentiels à l'agriculture locale, et des lauriers roses. La faune saharienne comprend des espèces emblématiques telles que l'addax, une antilope rare, le dromadaire, et le célèbre fennec, un petit renard aux grandes oreilles adapté aux conditions désertiques.

Cette riche biodiversité, bien que menacée par les changements climatiques et l'activité humaine, reste un témoignage de l'adaptabilité et de la résilience de la nature algérienne.

TRADITIONS

Les coutumes et traditions de l'Algérie sont un riche mélange de cultures arabes, berbères, africaines et méditerranéennes, reflétant l'histoire et la diversité du pays.

Les fêtes religieuses jouent un rôle central dans la vie des Algériens. Le Ramadan, le mois sacré de jeûne musulman, est observé avec ferveur, marqué par des moments de prière, de partage, et de rupture du jeûne en famille autour de repas copieux. L'Aïd el-Fitr, qui célèbre la fin du Ramadan, et l'Aïd el-Kebir, commémorant le sacrifice d'Abraham, sont deux fêtes majeures où la solidarité, le partage de repas traditionnels, et les échanges de visites entre proches sont de mise.

Les mariages algériens sont également très symboliques, mêlant rites traditionnels et festifs. Ils se déroulent souvent sur plusieurs jours, avec des cérémonies distinctes comme la « khitba » (fiançailles) et la « zaffah » (procession du mariage). La mariée porte souvent des tenues somptueuses, incluant la traditionnelle « chedda » dans les régions de Tlemcen ou « karakou » à Alger, et est ornée de bijoux d'une grande richesse. La musique, les chants

et la danse, notamment la danse traditionnelle « kabyle » ou « raï » dans l'ouest, occupent une place essentielle lors des festivités.

Le respect des aînés et l'hospitalité sont des valeurs profondément ancrées dans la société algérienne. Les visiteurs sont toujours accueillis avec chaleur, souvent avec un thé à la menthe ou un café, accompagné de pâtisseries comme les makrouts ou les baklawas. Les repas familiaux, souvent composés de couscous, de tajines, et de plats régionaux comme le « berkoukes » ou le « rechta », sont des moments privilégiés pour renforcer les liens sociaux.

FETES ET FOLKLORES

Les fêtes et le folklore de l'Algérie sont un témoignage vibrant de la richesse culturelle et de la diversité ethnique du pays. Ils varient largement en fonction des régions, mais partagent tous un profond attachement aux traditions et aux valeurs communautaires.

Le folklore algérien est riche et varié, reflétant les différentes influences culturelles du pays. Chaque région a ses propres traditions musicales, danses et costumes. Dans les régions kabyles, par exemple, la danse traditionnelle « kabyle » est souvent exécutée lors des mariages et des fêtes communautaires, accompagnée de chants en langue berbère et de la musique du « mandole » et du « bendir ». Les chants traditionnels kabyles, souvent poétiques et mélancoliques, racontent des histoires d'amour, de bravoure, et de la vie quotidienne.

Dans l'ouest de l'Algérie, le **raï** est un genre musical populaire qui a émergé à Oran au début du XXe siècle. Ce style mêle des instruments traditionnels à des influences modernes, et les chansons abordent des thèmes sociaux, politiques, et amoureux. Le raï est devenu un symbole de l'expression culturelle contemporaine algérienne et a gagné une reconnaissance internationale.

Les fêtes locales comme la Yennayer, le Nouvel An berbère, sont célébrées dans les communautés amazighes. Cette fête, qui marque le début de l'année agraire, est l'occasion de grands festins, de danses, et de chants, avec une attention particulière portée à la préservation des coutumes ancestrales. Le Mouloud, célébrant la naissance du Prophète Mahomet, est une autre fête importante, marquée par des processions, des récitations de poèmes religieux, et des cérémonies spirituelles.

Les fêtes saisonnière, comme les moussem (fêtes des saints) et les festivals de récolte, sont également des moments forts du folklore algérien. Par exemple, le moussem de Sidi El Houari à Oran est une fête religieuse et populaire qui attire des milliers de fidèles et de visiteurs chaque année. Ces événements combinent des aspects religieux avec des réjouissances communautaires, y compris des marchés, des compétitions de danse, et des représentations de musique traditionnelle.

En somme, les fêtes et le folklore algériens sont une célébration de la diversité culturelle du pays, où chaque région apporte sa propre contribution à un patrimoine commun riche et vivant.

ARTISANAT

L'artisanat en Algérie est un patrimoine culturel riche et diversifié, qui reflète l'identité et les traditions ancestrales du pays. Transmis de génération en génération, l'artisanat algérien englobe une variété de techniques et de savoir-faire qui varient selon les régions, chacune ayant ses spécialités distinctes.

La poterie est l'une des formes d'artisanat les plus anciennes en Algérie. Dans les régions kabyles, par exemple, les potières créent des céramiques décorées de motifs géométriques et de symboles traditionnels, souvent en noir et rouge sur un fond ocre. Ces poteries, utilisées à la fois pour des fonctions utilitaires et décoratives, sont le reflet d'un art millénaire, profondément enraciné dans la culture berbère.

Le tissage des tapis est une autre tradition artisanale importante, particulièrement dans les régions berbères comme le M'zab, les Aurès, et la Kabylie. Les tapis berbères, connus pour leurs couleurs vives et leurs motifs complexes, sont fabriqués à la main à partir de laine locale. Chaque tapis raconte une histoire, exprimant souvent des éléments de la vie quotidienne, des croyances et des symboles culturels spécifiques à la communauté de l'artisan.

La broderie et le tissage sont également très répandus, notamment dans la confection de vêtements traditionnels comme la « gandoura » et la « djellaba ». À Tlemcen, la broderie sur soie, connue sous le nom de « randa », est une technique raffinée qui orne les costumes traditionnels et les textiles utilisés lors des mariages et des cérémonies religieuses. La finesse du travail et la richesse des motifs témoignent du savoir-faire exceptionnel des brodeuses algériennes.

La bijouterie traditionnelle occupe une place de choix dans l'artisanat algérien, particulièrement dans les régions berbères et sahariennes. Les bijoux, souvent en argent, sont ornés de corail, d'ambre, de pierres précieuses, et de motifs géométriques ou floraux. Ils sont portés lors des grandes occasions, symbolisant non seulement la beauté, mais aussi des valeurs protectrices et spirituelles.

Le travail du cuir est également une tradition bien ancrée, notamment dans le sud du pays, où les artisans confectionnent des objets tels que des babouches, des sacs, et des selles richement décorées. Les techniques de tannage et de décoration du cuir varient selon les régions, mais toutes témoignent d'une grande maîtrise artisanale.

La vannerie, pratiquée dans de nombreuses régions, utilise des matériaux locaux comme l'alfa, le palmier nain et les roseaux pour créer des paniers, des corbeilles, et d'autres objets utilitaires. Chaque pièce est fabriquée à la main, souvent avec des motifs et des couleurs spécifiques à la région d'origine.

En somme, l'artisanat algérien est un domaine où s'exprime la créativité et le savoir-faire des artisans, préservant ainsi un héritage culturel riche et varié. Malgré les défis de la modernisation, ces traditions continuent de prospérer, incarnant l'âme et l'histoire du pays.

GASTRONOMIE

La gastronomie algérienne est un reflet de la richesse culturelle et des traditions du pays, offrant une diversité de saveurs et de recettes qui varient d'une région à l'autre. Elle est caractérisée par l'utilisation d'ingrédients frais, d'épices savamment dosées, et d'une grande variété de plats, allant des mets simples et réconfortants aux festins élaborés pour les grandes occasions.

Le couscous, considéré comme le plat national, est sans doute le symbole le plus emblématique de la cuisine algérienne. Préparé à base de semoule de blé roulée à la main, il est servi avec un ragoût de légumes, souvent accompagné de viande (agneau, poulet ou bœuf) ou parfois de poisson dans les régions côtières. Chaque région a sa propre manière de préparer le couscous, avec des variations dans les ingrédients et les méthodes de cuisson.

Le tajine, autre pilier de la cuisine algérienne, est un plat mijoté préparé avec de la viande, des légumes, et des épices comme le safran, le cumin, et le gingembre. Contrairement à son homonyme marocain, le tajine algérien est souvent cuit dans une marmite en métal plutôt que dans un plat en terre cuite, et peut inclure des ingrédients typiques de la région, tels que les olives, les pruneaux, ou les amandes.

Les soupes et potages occupent également une place importante, surtout pendant le mois de Ramadan. La **chorba**, une soupe parfumée à la tomate et aux herbes, souvent enrichie de viande et de pois chiches, est un incontournable pour rompre le jeûne. Le **harira**, un autre potage traditionnel, est préparé avec des tomates, des lentilles, des pois chiches, et de la viande, assaisonné de coriandre et de citron.

Les plats de rue, comme la **mhadjeb**, une galette feuilletée farcie d'un mélange d'oignons, de tomates, et de piments, ou la **karantika**, un flan à base de farine de pois chiches, sont très populaires et représentent une partie essentielle de la culture culinaire urbaine.

Les pâtisseries algériennes sont réputées pour leur douceur et leur richesse. Parmi les plus célèbres, on trouve les **makrouts**, des gâteaux de semoule fourrés aux dattes et frits, puis enrobés de miel, ainsi que les **baklawas**, des feuilles de pâte filo garnies de noix et

trempées dans un sirop sucré. Les **corne de gazelle** et les **kalb el louz** sont d'autres délices sucrés, souvent servis avec un thé à la menthe pour conclure un repas.

Les boissons traditionnelles, comme le **thé à la menthe** ou le **café à l'orientale**, sont également incontournables et accompagnent souvent les moments de convivialité.

En somme, la gastronomie algérienne est un véritable voyage à travers les saveurs et les traditions du pays, où chaque plat raconte une histoire de partage, de fête, et de respect des coutumes ancestrales. Que ce soit pour un repas quotidien ou pour une grande célébration, la cuisine algérienne est un art qui réunit les familles et les communautés autour de la table.



INFOS PRATIQUES

DEVISE

Les devises en Algérie sont réglementées et encadrées par des lois strictes en raison du contrôle des changes exercé par l'État. La monnaie officielle du pays est le dinar algérien (DZD), symbolisé par « DA ». Les billets de banque algériens sont disponibles en coupures de 100, 200, 500, 1000 et 2000 dinars, et les pièces de monnaie en dénominations de 5, 10, 20, 50 et 100 dinars.

Le taux de change du dinar algérien est 1€ = 147,20DA. Il est déterminé par la Banque d'Algérie et peut varier en fonction des fluctuations des marchés financiers internationaux et de la politique monétaire du pays. Le taux de change officiel est appliqué par les banques et les institutions financières agréées, mais il existe également un marché parallèle où les taux peuvent être significativement différents. Ce marché noir des devises est illégal, mais il est répandu en raison des restrictions sur les devises étrangères.

Changer des devises en Algérie doit se faire de préférence dans les institutions autorisées, comme les banques et les bureaux de change officiels. Les principales banques, telles que la Banque Extérieure d'Algérie (BEA), la Banque Nationale d'Algérie (BNA), et la Société Générale Algérie, offrent des services de change pour les voyageurs et les résidents. Les hôtels de luxe et certains aéroports internationaux disposent également de bureaux de change agréés.

Il est important de noter que l'Algérie impose des limites strictes sur l'importation et l'exportation de devises. Les voyageurs doivent déclarer les sommes dépassant 1 000 euros ou l'équivalent en autres devises lors de l'entrée et de la sortie du pays. De plus, le retrait de

devises étrangères depuis des comptes en dinars est soumis à des réglementations spécifiques.

En conclusion, bien que l'accès aux devises et les opérations de change en Algérie soient encadrés par des régulations strictes, il est possible de changer de l'argent dans les institutions financières agréées. Il est recommandé d'éviter les transactions sur le marché parallèle pour rester en conformité avec la loi.

BANQUES

Les horaires d'ouverture des banques en Algérie varient légèrement en fonction des régions et des saisons, mais suivent généralement un emploi du temps régulier adapté aux besoins des clients.

En semaine, du dimanche au jeudi, les banques sont généralement ouvertes de 8h00 à 12h00 le matin, puis de 13h00 à 16h00 ou 17h00 l'après-midi. Ces horaires permettent aux clients d'effectuer leurs transactions et opérations bancaires durant la journée. Le vendredi est un jour de repos en Algérie, et la plupart des banques sont fermées, bien que certaines agences puissent ouvrir pour quelques heures le samedi matin, généralement de 8h00 à 12h00.

Pendant le mois de Ramadan, les horaires des banques sont souvent réduits pour s'adapter au jeûne quotidien. Les banques ouvrent alors généralement de 9h00 à 14h00 sans interruption, et certaines prolongent légèrement leurs heures d'ouverture l'après-midi pour permettre aux clients de gérer leurs finances avant la rupture du jeûne.

Dans les régions du Sud du pays, où les températures sont très élevées en été, les horaires peuvent également être ajustés, avec des ouvertures plus tôt le matin et des fermetures plus précoce l'après-midi.

Il est toujours conseillé de vérifier les horaires spécifiques auprès de l'agence bancaire concernée, car certaines banques, notamment celles situées dans des zones urbaines ou à proximité des centres d'affaires, peuvent avoir des horaires étendus pour mieux servir leurs clients. De plus, les services bancaires en ligne et les distributeurs automatiques de billets (DAB) permettent aux clients d'accéder à leurs comptes en dehors des heures d'ouverture.

INTERNET

L'accès à Internet en Algérie a connu une expansion significative au cours des dernières années, devenant un élément essentiel de la vie quotidienne pour de nombreux Algériens. Le pays a investi dans l'amélioration de son infrastructure numérique, bien que certains défis persistent, notamment en termes de couverture, de vitesse et de coût.

Les types de connexions disponibles en Algérie incluent principalement l'ADSL, la fibre optique, et les services mobiles 3G et 4G. L'ADSL reste largement répandu, surtout dans les zones urbaines, tandis que la fibre optique, plus récente, est en expansion rapide, offrant des vitesses de connexion plus élevées. Cependant, l'accès à la fibre reste limité aux grandes villes et aux zones densément peuplées.

Les services mobiles jouent un rôle crucial dans l'accès à Internet, en particulier dans les zones rurales où les connexions fixes sont moins accessibles. Les trois principaux opérateurs de télécommunications en Algérie—Mobilis, Djezzy, et Ooredoo—offrent des services 3G et 4G avec une couverture qui s'étend progressivement à l'ensemble du territoire. Le développement de la 5G est en cours, mais sa mise en œuvre reste encore limitée à certaines zones pilotes.

Les cybercafés ont longtemps été un point d'accès important à Internet, surtout avant la généralisation des connexions domestiques. Bien que leur nombre ait diminué avec l'augmentation de l'accès personnel à Internet, ils restent présents dans de nombreuses villes, offrant une alternative pour ceux qui n'ont pas d'accès à domicile.

Le coût de l'accès à Internet en Algérie est relativement abordable, mais peut varier en fonction du type de connexion et du fournisseur. Les offres mobiles prépayées sont populaires, permettant une flexibilité en termes de données et de budget. Cependant, le rapport qualité-prix, notamment en termes de vitesse et de stabilité de la connexion, est un sujet de préoccupation pour de nombreux utilisateurs.

En dépit de ces défis, l'Algérie continue de progresser dans le développement de son infrastructure numérique, avec une augmentation continue du nombre d'utilisateurs et des efforts pour améliorer la qualité et la disponibilité des services Internet dans tout le pays. Les initiatives visant à promouvoir l'inclusion numérique et à élargir l'accès dans les zones reculées sont également en cours, soutenant ainsi la croissance de la connectivité dans le pays.

TÉLÉPHONE

Pour appeler de l'Algérie vers la France : **composez le 00 + l'indicatif du pays (pour la France : 33) + le numéro de votre correspondant (sans le zéro qui précède tous les numéros français).**

Téléphoner depuis l'Algérie peut être une expérience simple si vous êtes bien préparé. Voici quelques conseils pour vous aider :

- 1. Utiliser une Carte SIM Locale** : L'une des options les plus économiques est d'acheter une carte SIM locale. Les principaux opérateurs téléphoniques en Algérie sont **Djezzy, Mobilis et Ooredoo**. Ces cartes SIM sont disponibles dans les aéroports, les boutiques

des opérateurs ou dans les kiosques. Vous devrez présenter une pièce d'identité pour l'achat. Cette option est idéale si vous prévoyez de rester en Algérie pour une période prolongée.

2. **Activer l'Itinérance Internationale** : Avant de quitter votre pays, vérifiez auprès de votre opérateur mobile si votre forfait inclut l'itinérance en Algérie. Bien que pratique, cette option peut être coûteuse. Pensez à vérifier les tarifs et à envisager d'activer une option spéciale pour les appels et les données à l'étranger.
3. **Utiliser des Applications VoIP** : Si vous avez accès à une connexion Wi-Fi, utiliser des applications de VoIP comme WhatsApp, Skype ou Viber peut être une bonne alternative. Cela vous permettra de passer des appels à des tarifs bien plus avantageux, voire gratuitement, si les deux parties utilisent la même application.
4. **Prévoir des Cartes Téléphoniques Prépayées** : Vous pouvez également acheter des cartes téléphoniques prépayées internationales qui permettent de passer des appels depuis n'importe quel téléphone. Ces cartes sont disponibles dans de nombreux points de vente en Algérie.
5. **Connexion Internet** : Les connexions Internet peuvent varier en termes de qualité, surtout en dehors des grandes villes. Si vous prévoyez d'utiliser Internet pour vos appels, il est recommandé de tester la connexion au préalable pour éviter les interruptions pendant vos appels importants.
6. **Vérifier la Compatibilité de Votre Téléphone** : Assurez-vous que votre téléphone est débloqué et compatible avec les réseaux algériens (GSM 900/1800 MHz). Sinon, il se peut que vous ayez besoin d'acheter un téléphone bon marché sur place.

En suivant ces conseils, vous devriez pouvoir rester connecté facilement et à moindre coût pendant votre séjour en Algérie.

DÉCALAGE HORAIRE

En Algérie, l'heure est la même qu'en France. Il n'y a pas de décalage horaire. Cependant, quand la France passe en heure d'été (de fin mars à fin octobre), le décalage horaire est de -1h00.

Quand il est 12:00 en France, il est 11:00 à Alger.

DURÉE DU VOL

La durée d'un vol direct entre Paris et Alger est généralement de 2h15.

Les vols pour le sud du pays sont beaucoup plus longs. Il faut compter environ 7h30 pour rejoindre Tamanrasset ou Djézet depuis Paris avec une escale à Alger.

ELECTRICITÉ

La tension du réseau d'électricité en Algérie est identique à celui de la France. Elle est de 230V à une fréquence de 50Hz. Aucun adaptateur de prise n'est nécessaire pour faire fonctionner vos appareils.

Les fiches et les prises de courant de type C et type F sont utilisées.

NUMÉROS UTILES

Il est toujours utile de connaître les numéros d'urgence locaux. En Algérie, le 17 est le numéro de la police, le 14 pour les pompiers et le 112 pour les urgences générales.

DIALOGUER POUR MIEUX PARTAGER

Dialoguer en Algérie peut être une expérience enrichissante, d'autant plus que le pays est connu pour son hospitalité. Voici quelques conseils pour faciliter vos échanges et profiter pleinement de votre séjour :

- 1. Langues Parlées :** L'arabe est la langue officielle de l'Algérie, mais le dialecte local, appelé « darja », est le plus couramment utilisé dans la vie quotidienne. Le français est aussi largement parlé, surtout dans les grandes villes et parmi les personnes ayant fait des études. Apprendre quelques mots en arabe ou en français peut être très apprécié par les locaux.
- 2. Salutations et Politesse :** Les Algériens attachent une grande importance aux salutations. Un simple « As-salamu alaykum » (qui signifie « Que la paix soit sur vous ») est une excellente manière de commencer une conversation. Si vous ne parlez pas l'arabe, « Bonjour » en français est tout à fait approprié. Il est également courant de demander des nouvelles de la famille et de la santé de votre interlocuteur, même pour une courte discussion.
- 3. Respect des Coutumes Locales :** L'Algérie est un pays musulman, et il est important de respecter les coutumes locales. Par exemple, évitez de parler de sujets sensibles comme la religion ou la politique, à moins d'y être invité par votre interlocuteur. Aussi, pendant le Ramadan, il est préférable d'éviter de manger, boire ou fumer en public pendant la journée.
- 4. Gestes et Langage Corporel :** Les gestes et le langage corporel sont importants en Algérie. Il est courant d'utiliser des gestes pour renforcer ce que l'on dit. Par exemple, un léger hochement de tête pour signifier l'accord ou le respect est courant. Par contre, pointer du doigt peut être considéré comme impoli, donc essayez d'éviter ce

geste.

5. **Écouter et Montrer de l'Intérêt** : Lorsque vous discutez avec quelqu'un, montrez que vous êtes attentif à ce qu'il dit. Les Algériens apprécient les conversations profondes et sincères. Si on vous offre quelque chose, comme du thé ou des pâtisseries, acceptez-le avec gratitude, même si vous n'en voulez pas forcément, car refuser peut être mal perçu.
6. **Patience et Compréhension** : Le rythme de vie en Algérie peut être plus lent que ce à quoi vous êtes habitué. Ne soyez pas pressé, surtout lors de conversations. Les Algériens aiment prendre leur temps pour discuter, et cela fait partie de leur culture d'échanger de manière détendue.
7. **Utilisation des Proverbes et Expressions Locaux** : Les Algériens utilisent souvent des proverbes et des expressions idiomatiques dans leurs conversations. Apprendre quelques-unes de ces expressions peut non seulement enrichir votre vocabulaire, mais aussi montrer votre intérêt pour la culture locale. Par exemple, « El waqt kayna » signifie « Il y a du temps » et reflète la philosophie de prendre la vie comme elle vient.

En respectant ces conseils et en montrant de l'intérêt pour la culture locale, vous trouverez que dialoguer en Algérie peut être une expérience très agréable, qui enrichira non seulement votre voyage, mais aussi vos relations avec les habitants.